

BCB Cavalaire-sur-Mer

Compte-rendu de l'Assemblée Générale du 11 Septembre 2019

23 membres sont présents.

Ouverture de la séance à 17 h après émargement de tous les adhérents présents.

A la demande de Jean-Claude LE RAY une minute de silence est respectée suite au décès de Gérard CLAICHE

➤ **1 Rapport moral du Président :**

Après avoir évoqué le décès de Gérard CLAICHE, le Président donne également des nouvelles sur l'état de santé de LEEN actuellement en maison de retraite.

Il rappelle que l'effectif actuel du club est de 32 membres et que malgré un forum des Associations motivant aucun retour d'adhésion n'a été enregistré pour le moment.

Le Président termine en remerciant tous les Membres du Bureau pour leur investissement.

➤ **2 Rapport sportif :**

Jean-Marie XUEREF donne les résultats sur la saison 2018-2019.

Seulement 4 joueurs ont participé aux différentes compétitions.

Il termine en remerciant les membres du Club pour leur compréhension de laisser place aux compétiteurs, il mentionne également que cet état d'esprit est indispensable pour que le Club ait une image appréciée des joueurs, des dirigeants et des élus de notre commune.

➤ **3 Rapport financier**

Jean-Pierre VASSE fait état du bilan comptable de la saison avec finalement un résultat positif.

Il indique également que la saison prochaine le Club enregistrera une dépense importante de 2.500 € pour le changement de tapis des 2,80 m.

➤ **4 Election**

Conformément aux statuts, 2 membres du Comité directeur ont démissionné avec intention de se représenter :

- Jean-Claude LE RAY pour le poste de Président
- Claude BOULANT pour le poste de Responsable logistique.

Après un vote à main levée Claude BOULANT est reconduit dans ses fonctions de Responsable logistique.

Pour le poste de Président Jean-François PELOUIN se présente également.

Un vote à bulletin secret a lieu :

- Nombre de votants 26 au total (22 personnes présentes et 4 pouvoirs)
- Après dépouillement, avec un total de 26 votants : :
 - o JF PELOUIN est élu Président avec 16 votes « pour »
 - o JC LE RAY enregistre 9 votes « pour »
 - o Un bulletin blanc est enregistré.

Après son élection JF PELOUIN, nouveau Président, prend acte de la démission de Jean-Marie XUEREF.

Il fait part aux adhérents que Jean-Marie sera remplacé par Jean-Paul LACOSSE pour la fonction de Responsable sportif.

Il informe les adhérents que le fil conducteur du club sera la convivialité et la communication et que pour ce faire un comportement et un état d'esprit exemplaire de la part de chacun sera nécessaire pour la bonne ambiance du Club.

Il termine en remerciant JC LE RAY pour ces 3 années passées à La Présidence du Club ainsi que le travail accompli par JM XUEREF dans sa fonction de Responsable sportif.

La séance est levée à 18 h 30.

Un pot d'amitié a eu lieu à l'issue de l'AG.